



Decano Dr. Marcelo Mella por aniversario número 75 de la unidad mayor:

## “La Facultad de Humanidades contribuye activamente a la transformación de la sociedad”

Este miércoles 28 de agosto se celebró en el Salón de Honor de la Corporación, el 75º aniversario de la Facultad de Humanidades, unidad de la Universidad de Santiago que ha entregado significativos aportes al país desde la formación de profesores, el desarrollo de las ciencias sociales y las humanidades.

En la ocasión, el Dr. Julio Pinto, Premio Nacional de Historia 2016 dictó una clase magistral y se entregaron diferentes reconocimientos a relevantes académicos/as, funcionarios/as y titulado destacado.



Hugo Salas



Juan Carlos Espinoza,  
Decano Facultad de Ingeniería

“Por una Universidad mejor,  
súmate a la creación del nuevo  
Estatuto Orgánico”



Marco Avilés



Archivo de Comunicaciones

Cuech valora fallo de la máxima autoridad electoral:

Tricel ratifica elección del Rector Juan Manuel Zolezzi Cid

### Opinión:

Víctor Salas Opazo, Economista,  
Director Oppes-Usach

Estancamiento de la matrícula de pregrado:  
Desafío a políticas públicas



Presentaron iniciativa para recuperar aguas de Alto Hospicio:

Distinguen a estudiantes de Arquitectura Usach en concurso CAP



Una vez que el Comité Triestamental del Estatuto Orgánico sistematice las propuestas enviadas por la comunidad universitaria, serán revisadas por el Consejo Académico de nuestra Casa de Estudios, quien finalmente determinará cuáles serán las opciones de voto para el plebiscito.